



Tu... 135

La Epoca, domingo 7 de febrero de 1988

ESPECTACULOS

000159 598

Un mes permanecerá en el país el matrimonio radicado en Francia

8676

En Chile los cineastas Raúl Ruiz y Valeria Sarmiento: llegaron ayer

Raúl Ruiz y
Valeria
Sarmiento
llegaron a
Chile pasadas
las 14 horas.



En una semana en Santiago y tres en la isla de Chiloé consistirá la estada de los cineastas en el país. Ruiz prepara el rodaje de su próxima película.

PATRICIO OVANDO
Un mes permanecerá en el país el cineasta chileno radicado en Francia, Raúl Ruiz.

El director, de 45 años de edad, que salió del país en 1973 y que ahora se desempeña como rector de la Casa de la Cultura del puerto galo de Le Havre, arribó a Santiago a las 14.10 horas.

—Vengo sólo de vacaciones—, advirtió telefónicamente desde la casa de su padre, donde per-

manecerá algunos días antes de partir a Chiloé por tres semanas.

Considerado un vanguardista y un renovador por los cinéfilos, Raúl Ruiz ha recibido innumerables distinciones por sus decenas de documentales, cortos y largometrajes. Estaciones televisivas de Suiza, Holanda, Bélgica, Inglaterra, España, Italia y Francia contratan asiduamente sus servicios.

Hace algunos años, la revista

francesa *Cahiers du cinema*, de circulación mundial, le dedicó a Ruiz un número especial. Tal distinción ha recaído en no más de una decena de directores en el orbe, todos de la talla de Orson Welles, por ejemplo.

Mientras vivió en Chile, el director, casado con Valeria Sarmiento, también en el país, también cineasta (*Mi boda contigo*, exhibida el año pasado en la capital) alcanzó a filmar ocho películas. No todas alcanzaron la

distribución comercial.

Ruiz comenzó como montajista del prensa del ex canal 9, hoy canal 11, y de los programas deportivos de Sergio Brodtfeld.

Ultimamente no ha filmado. Sus largometrajes más recientes, *La lechuza ciega* y *El profesor de Taranne*, rodados en Bélgica, los terminó en junio del año pasado. Recién ahora se apresta a iniciar uno nuevo, dijo ayer.

Tengo tres proyectos, pero no quiero hablar de ellos porque siempre que hablo, después no resultan.

—Había dicho que iba a rodar tres películas sobre Chile. ¿Qué pasó con ellas?

—Ya las hice, pero son cortitas. Una de ellas es de poetas populares.

—¿Cómo se llaman?

—No tienen nombre. Son tan cortitas y van dentro de un magazine. El que la ve le pone nombre.

—¿Qué ha pasado con *La lechuza ciega* y *El profesor Taranne*?

—Bien, bien. Ahora están en el Festival de Rotterdam, Holanda.

Y se excusó Ruiz: "Es que vengo llegando recién, estoy con mi familia y luego quiero dormir para mañana (hoy) ojalá emprender de inmediato el viaje a Chiloé".

En Chile los cineastas Raúl Ruiz y Valeria Sarmiento, llegaron ayer [artículo] Patricio Ovando.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ovando, Patricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Chile los cineastas Raúl Ruiz y Valeria Sarmiento, llegaron ayer [artículo] Patricio Ovando. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)